



キラリと光る

唐津市立呼子小学校
学校便り No. 17
R7年 7月 4日
文責：吉野 浩二

「平年より22日も早い梅雨明け!」「今年初の熱中症警戒アラート発表!」

「観測史上初めて6月中の梅雨明け」という衝撃的なニュースとともに連日、暑い日が続いております。ただ、夏真っ盛り!に、何かもの足りないなあと感じたところ、「蝉の鳴き声の大合唱がまだかな?」ではないかと思いました。あまりにも早い梅雨明けに、蝉たちも間に合わなかったのかもしれない。

今週 30 日(月)に、佐賀県内で初めて「熱中症警戒アラート」が発表され、連日発表されています。

熱中症警戒アラート

環境省と気象庁が提供する情報で、熱中症により人の健康に被害が生じるおそれがある(WBGT 指数(暑さ指数)の値が 33 以上)と予測された場合に、危険な暑さへの注意を呼びかけ、熱中症の予防行動をとっていただくように促すための情報のこと。

呼子小でも「熱中症は防ぐことができる病気である」という認識で、早目の対策を取るようになっています。昼休みの過ごし方については、熱中症予防情報サイトの発表に注意し、暑さ指数を実測もしています。過ごし方について放送で注意喚起も行い、「外遊びの時間を短縮する」「水分補給を十分に行ってから外に出る」「児童玄関にミストシャワー」など今後も対策を行っていきます。子供たちには、「具合が悪くなりそうになったらすぐに近くの先生に知らせる」ことも担任から伝えています。

「浜組が勝利し、今年は、豊漁!」呼子大綱引 子供綱 【6月7日(土)】

「岡が勝つ! いいや、浜が勝つ!」と綱引きの前になると子供たちの綱引きへの意気込みが伝わる会話が聞かれていました。サガテレビのかちかちプレスでも前日にPRがありました。当日、私も参加させていただきましたが、岡組、浜組のリーダーが対戦の前に大きなかけ声をかけてチームを鼓舞していました。3回戦まで行われ、今年は2対1で、浜組が勝利しました。「今年は豊漁ですね」と子供たちが話しかけてくれました。



「クジラ博士 出前授業」6月17日(月)

4年生の総合的な学習の時間では、鯨について学習をしています。その一環で、「クジラ博士 出前講座」を行いました。令和5年度にも来ていただきました。鯨について自分たちの調べたことと比べながら新しく学んだこともあったようです。最後には、体育館に広げたシロナガスクジラの実物大のシートに大喜びの4年生でした。今後、さらに鯨について学習を進めますし、2学期には、「ハイヤ節」の学習も始まります。呼子くんちや呼子市民文化祭で元気に発表してくれることを楽しみにしています。



平和を願って、全校で折り鶴(メッセージ入り)を折りました。6月20日(金)

今年も縦割りグループで、平和を願って折り鶴を折りました。鶴には、平和を願うメッセージを書き込んでいました。折り鶴を折るのは、なかなか難しく、かなり苦戦する子もいましたが、縦割りグループの5・6年生が、折り方を優しく一つ一つ丁寧に教えている光景がとても微笑ましく感じました。今の6年生も低学年の頃には、上級生に教えてもらっていて、今では、教える立場になり、巡り巡って、受け継いでくれています。学校行事の中には、上級生から下級生へとずっと受け継がれてきたものがあり、伝統となっていていことがあります。全校で折った鶴は、6年生が「千羽鶴」として仕上げ、11月の長崎の修学旅行の折に平和集会を行い、呼子小を代表して奉納を行う予定にしています。呼子小の子供たちの平和への思いや願いが届き、世界が平和になることを切に願います。



7月主な行事予定

8月主な行事予定

日	曜日	行事	日	曜日	行事
7	月	読み聞かせ	12	火	学校閉庁日
10	木	学級費引き落とし日	13	水	学校閉庁日
15	火	平和集会 3校時	14	木	学校閉庁日
17	木	着衣泳 5・6年生 4校時	15	金	学校閉庁日
18	金	1学期 終業式 給食なし	25	月	唐津市一斉授業日 午前中4時間
		一斉下校 11:40			2学期 始まりの式
21	月	祝日 海の日	26	火	唐津市一斉授業日 午前中4時間
22	火	個人懇談 I (PM)	27	水	唐津市一斉授業日 午前中4時間
24	木	個人懇談 II (PM)	28	木	唐津市一斉授業日 午前中4時間
28	月	個人懇談 III (PM)	29	金	唐津市一斉授業日 午前中4時間
29	火	個人懇談 IV (PM)	※26日~30日 下校11:40 給食なし		

8月12日(火)~8月15日(金)「学校閉庁日」となります。

7月18日(金)が1学期終業式となり、19日(土)から待ちに待った夏休みが始まります。子供たちもとても楽しみにしているようで、いろいろな楽しみにしていることについて話をしてくれます。

「学校閉庁日」について、唐津市教育委員会からの文書をはなまる連絡帳でお知らせ(6/3発信)しておりました。学校閉庁日の期間、職員は勤務していません。期間中、万が一事故等で緊急連絡を要する場合のみ、唐津市教育委員会 学校教育課(TEL 0955-72-9158)にご連絡ください。

学校へ緊急に連絡を希望される場合は、はなまる連絡帳メールにてお知らせいただきますようお願いいたします。なお、休業中の緊急連絡については、基本、管理職で対応いたします。